
平成２８年度学校評価（自由記述欄）のまとめ 

＜学校評価 保護者アンケートの自由記入欄＞ 

・野木小の先生方には、子ども一人一人をよく理解し、いつも温かいご指

導をしていただき、安心して学校へ通わせることができます。本当にあ

りがとうございます。子どもも毎日楽しいと言っています。 

・学校のホームページがより充実すると、アクセスする人も増え、学校で

の日々の様子がより伝わるのではないかと思います。普段の様子でも写

真がアップされると保護者は毎日チェックするようになります。 

・日頃からお母さんのように細やかに対応していただき、とても信頼して

おります。宿題をもう少し増やしてくださってもかまいません。これか

らもよろしくお願いします。 

・私が子供の頃に比べて、保護者が学校に絡む（給食、草もち、やきいも、

授業参観回数、運動会）事が多い。良い事だと理解は出来るが、参加す

るのが大変で、参加出来ない時の子どもへの申し訳なさがある。 

・子どもも楽しく通っており、安心してお任せしております。いつもあり

がとうございます。交通ルールについて、細かく指導していただけると

有り難いです。 

・タブレットを使っての授業をしているが、子どもの席によっては、画面

が見えづらいのではないかと思う。授業参観で後ろから見ていたが、ほ

とんど見えなかった。カーテンとか閉めるとかしないと、光ってしまっ

て見えていないと思う。（ホワイトボード的な物をベランダ側に置けばい

いのかな！？）黒板での授業のほうが分かりやすのではと思う。 

・子どもの学習について、細かいところまで気を付けてよく見ていただい

て、とてもありがたいと思います。これからもよろしくお願いします。 

・３年生の書写の授業参観でしたら習字の授業をぜひ見てみたかったです。 

・４年後半～算数が少しずつむずかしく、そして大切な時期になってくる

と思うので、少しの疑問もきちんとクリアできるようにフォローをしっ

かりとしていただきたい。 

・算数が好きなようですが、だんだん難しくなってきているようで、理解

に時間がかかる時があるようです。５年、６年とさらに難しくなるのに

大丈夫かな…。と少し心配な気持ちがあります。 

・野木は早帰りが多すぎだと思います。 

・登下校の道、下校はともかく朝はスクールゾーンなのに車がけっこうス

ピードを上げていてとてもこわいです。前からアンケートで言っていま

すけど何とかならないですか？そのうち事故がおこりそうでこわいで

す。 

・世田谷区のとある小学校の運動会で５・６年生がエイサーを踊っている

のを見ました。とても素敵でした。ポップなダンスももちろん素敵です

が、日本の文化に触れることのできる踊りもよいなと思います。何かの

行事の際よさこいを披露してくれた地域の方がいらっしゃいましたが、

来てくれた際に子どもたちも一緒に踊ればよいのになぁと思ったことが

あります。見るのも楽しいですが一緒に体験できればもっと楽しめるの

ではないでしょうか。 

・お世話になっております。「学校が楽しい」と毎日元気に登校しています。

ありがとうございます。水筒のお茶を飲んだら友達に注意されたそうで

す。飲むのは悪いことなんですか？冬も水分補給大切だと思いますが…

💦 

 

 

 

 

・各種の便りやホーム

ページを活用して、で

きる限り学校の様子

を伝えていきたいと

思います。 

 

・保護者・地域の方と

のより良き連携を目

指して学校を開いて

いきたいと思ってい

ます。負担のない範囲

でご参加ください。 

・子どもたちが学習内

容を理解できるよう、

コンピュータや視聴

覚機器を活用してい

ます。子どもたちの実

態に合わせて ICT機

器の活用を工夫して

いきます。また、使用

環境にも配慮してい

きます。 

 

 

 

 

・家庭訪問等の行事

や、教職員の研修会参

加・実施等のため、学

期末の事務処理のた

め B日課を実施して

います。ご理解ご協力

をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

・高学年になると、親との距離をとろうとしたり、コミュニケーションが

不足してくる年頃だと思います。親も「何でもできるだろう」とあまり

干渉しなくなってくるので、ますますコミュニケーションがとりづらく

なってきます。学校の様子もあまり話したがらないので、学校でのがん

ばったこと、子どもたちの感動した話など、懇談会の資料の中に一言ず

つでもあると自分の子どもだけではなく、「あ、この子もこんな面がある

んだ」と、お互いの子どもたちの良い面を垣間見れる機会にあると思い

ます。野木小はとてもあたたかく思いやりにあふれた少人数ならではの

学校で、とても素晴らしいと思います。先生と親子がコミュニケーショ

ンを密にすることでますます素晴らしい学校になるのでは…。いつもあ

りがとうございます。 

※家庭科や図工の準備は前日でなく、前もってお手紙などでお知らせい

ただけると嬉しいです。働くママが多いので、前日だと夜知って…とい

うことが多いようです。 

・先生に子どもたちの様子なども相談したとき、丁寧な対応をしてもらっ

ていつもありがたいです。これからも勉強と子供たちの行動などいろい

ろ見てもらいたいです。担任＋ほかの先生も見てくれているのも安心で

す。 

・ネットトラブルや薬物乱用防止の講演会をしてほしいです。小さいうち

から子供たちに言い聞かせてほしいです。 

・行事が多すぎる。保護者参加行事や確認の書類等が増えて、目を通し理

解するのが大変。フルタイムで働く親（片親）や体調の悪い人、家庭の

面倒を見なければならない人のことも考えてほしい。 

・６年生は、あと少しで卒業ということで、卒業に向けていろいろなイベ

ントがあると思います。そういったイベント等の内容・歌などは、６年

生の子どもたちのやりたいこと、曲など、子どもたちの希望を尊重して

頂き、決定して頂くことを望みます。先生方もお忙しく時間がないかと

思いますが、６年生の子どもたちにとっては最初で最後の小学校の卒業

です。思い出に残るような学校生活となるよう、子供たちに意見を上手

に引き出して頂けますようお願い致します。 

・校長先生をはじめ、諸先生方には大変お世話になっています。本当によ

く指導していただき感謝です。卒業までよろしくお願いします。 

 

＜学校評価 地域の方アンケートの自由記入欄＞ 

・小学生との交流の場に限られている中での設問回答のため、相当に現場

との違いはあると思いますのでご容赦願います。 

・学級内で先生方は子供たちに行き届くように生活、勉強ともよくやられ

ていると思います。保護者の方々は学校に多くを望みがちに思われます

が、保護者も自ら親業を学ぶ場を積極的に求めることで、ともに子ども

を育てていくことが必要かと思います。地域でも何ができるのか、学校

に協力しながら模索していきたいものです。 

 

・子どもの良き成長の

ためには、保護者と学

校、地域社会の連携・

協力が大切です。連絡

帳での一行日記の実

施、各種便り、授業参

観、行事などあらゆる

機会を通して連携・協

力を図っていきたい

と考えています。いつ

でも保護者・地域の方

に対してオープンで

おりますので、相談・

提案等遠慮なくお伝

えください。 

 

 

 

・薬物乱用防止教育

は、体育の保健学習に

合わせて６年生で実

施しています。ネット

安全教室は、学校公開

日に６年生で実施し

ています。ネット安全

教室は、どの学年の保

護者の方も参加でき

ます。 

 


